

NEWSPAPER

Cooling System Jelang Pilkada, Polresta Mataram Silaturahmi Dengan PMKR

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 8, 2024 - 20:06



Mataram NTB - Dalam rangka menjaga kondusifitas Harkamtibmas dan Cooling System menjelang Pilkada 2024, Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH melakukan kunjungan silaturahmi di Sekretariat Perhimpunan Mahasiswa Katolik Republik Indonesia (PMKRI) Cab. Mataram Jalan Leli No. 07 Lingkungan Kr Taruna, Kel. Mataram Barat Kec. Selaparang Kota Mataram. Kamis, (08/08/2024)

Didampingi Lurah Mataram Barat Sunarti, S.STP, Bhabinkamtibmas Kelurahan Mataram Barat Aiptu Lalu M. Irawan, Babinsa Serda Ijrah, Kanit Intelkam Aiptu Tilan Mursidi, Kanit Samapta IpdA Suyitno, Kanit Binmas Aiptu Adiharta, Kepala Lingkungan Karang Taruna, Ketua RT Lingkungan Karang Taruna dan Tokoh Masyarakat.

Silahturahmi tersebut disambut hangat oleh Ketua PMKRI cabang Mataram periode 2024 - 2025 Andreas Trino Putra Gunawan, Sekretaris Valentino Agustono beserta Anggota PMKRI Cabang Mataram sebanyak 10 orang.

Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH mengucapkan terimakasih dapat bertemu dengan adik-adik mahasiswa PMKRI cabang Mataram karena sudah diagendakan namun baru terealisasi pada siang hari ini.

" Kedepannya melalui silahturahmi ini sebagai wujud keharmonisan Polri bersama Tokoh Pemuda dan menjalin komunikasi yang baik apa yang menjadi harapan kita bersama ", ucapnya

" Salah satunya Harkamtibmas demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif, karena hal tersebut merupakan tugas pokok kepolisian bersama kelurahan sehingga bisa terlaksana dengan maksimal mewujudkan selaparang aman, tentram, tertib dan nyaman ", imbuhnya

Ketua PMKRI Andreas Trino Putra Gunawan menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Kapolsek Selaparang yang telah berkenan hadir langsung untuk melihat Sekretariat PMKRI, mohon maaf tidak bisa hadir seluruhnya karena ada anggota yang masih pulang kampung.

" PMKRI adalah organisasi eksternal kampus yang mana anggotanya mayoritas berasal dari daerah Indonesia timur (NTT sampai PAPUA), semoga acara silaturahmi seperti ini bisa membuat kita saling merangkul dan menjadi panutan terkait kolaborasi kerjasama menjaga kondusifitas keamanan ", terangnya

Selanjutnya dalam kesempatan tersebut Kapolsek Selaparang memberikan bantuan sosial berupa sembako kepada PMKRI Cabang Mataram sebagai bentuk wujud keharmonisan dan kebersamaan. (Adb)